



学年集会を行いました！

4月10日（月）に学年集会を行いました。クラス替えのないスタートではありましたが、最高学年としての意識を高め、6年生全員が心を合わせてこの一年間を過ごせることを願い実施しました。

今回は、主に6年生の担任とあすなろ学級5組の担任が、それぞれに子どもたちへ伝えたいことを話しました。違いを認め合うこと、自分で考えて行動すること、仲間に対して尊敬と尊重の気持ちをもつこと、一人一人を信じること、咲空（sakura）に込めた思いなどについてです。内容は盛りだくさんだったかもしれませんが、子どもたちの様子を見てみると一様に何か心に響くものがあったように思います。学年全員で互いに高め合えるよう指導していきます。



全国学力・学習状況調査

4月18日（火）の2～4時間目に行います。教科は国語と算数、学習意欲や生活面等に関する調査を行います。

学級写真

4月21日（金）中休みと昼休みに撮影します。予備日の設定はありません。できるだけ全員そろって撮影できるとよいと考えています。当日欠席された場合は、後日個別に撮影した写真を合成します。 予めご承知ください。

交通安全教室

来週、共通した動画教材を使用し学級毎に実施します。春になり、気分の高揚と合わせて、外出する機会も増えると思います。交通ルールの遵守や、事故の未然防止の意識など、自分の命を守るために大切なことを今一度考えられる機会にしたいと思います。

金曜日は特5日課！

4月21日（金）の午後に市内の先生が一同に研修を行うため、特5日課（給食あり）です。下校が早くなっています。